



Michael von Zitzewitz
Distriktgovernor 2016 / 17

Frankfurt, den 12.09 2016

– Liebe rotarischen Freundinnen, liebe Freunde,

das rotarische Jahr 2016/17 hat in den letzten 10 Wochen deutlich an Fahrt gewonnen; rd. 40 Clubbesuche sind von mir bereits absolviert. Dabei hatte ich Gelegenheit, die vielfältigen Aktivitäten unserer Clubs kennen und schätzen zu lernen.

Mein Schwerpunkt in diesem Jahr liegt darauf, alle Clubs zu ermuntern und zu unterstützen sowohl District Grants als auch Global Grants durchzuführen. Der bisher übliche Termin zur Einreichung der Anträge von District Grants war der 30. September. Das erscheint mir als Ausschlussfrist zu früh zu sein. Daher haben wir im Distriktbeirat beschlossen, die Frist für den Antrag auf finanzielle Förderung eines District Grants auf den 31. Oktober 2016 zu verlängern.

Wir hoffen damit den Zeitdruck deutlich zu reduzieren, noch später sollte man aber nicht gehen, da viele District Grants spätestens im Januar zur Auszahlung kommen sollen.

Bei Global Grants liegen bereits heute eine Fülle von Anträgen vor, die auf rd. € 160.000 Fördermittel hoffen. So erfreulich das einerseits ist, bleiben uns aber erhebliche Mittel für weitere Projekte übrig, so dass ich auch in diesem Schreiben auf die mehr als erfreuliche Ausstattung unserer finanziellen Mittel im Distrikt hinweisen möchte. Für den Antrag auf einen Global Grant gibt es keine Terminvorgabe.

Für unsere 11 Ost-Stipendiaten sind die finanziellen Erfordernisse erfüllt, der Distrikt hat – wie im Vorjahr – jedes Stipendium mit 500 € unterstützt und so die erforderlichen Eigenmittel der Clubs entlastet.

Das gilt auch für die Deutschlandstipendien (€ 1.800 je Stipendium). Die Clubs, die Deutschlandstipendien übernommen haben, bitte ich, sich bei Frau Gudrun Dietrich vom RC Bad Vilbel (gu.dietrich@t-online.de) zu melden, damit sie die Überweisung der € 500 veranlassen kann.



Zu den Terminen:

Im August hat wieder ein sehr erfolgreiches KidsCamp bei Marburg mit 60 Kindern stattgefunden. Ich danke allen beteiligten Rotaractern für ihren Einsatz und den entsendenden Clubs für ihre Unterstützung.

Am Donnerstag der 22. September 2016 findet der 3. Fachkongress gesundekids 2016 im Gesellschaftshaus des Palmengartens in Frankfurt statt. Es haben sich bis zu 200 Teilnehmer aus Schulen, Kitas, dem Sport-, Ernährungs- und Gesundheitsbereich angemeldet, um nachhaltige und erfolgreiche Ernährungsprojekte in den Foren und bei den Ausstellern kennenzulernen.

Am/um den 28. September 2016 findet der hessenweite „gesundekids Apfel-Tag“ statt, für den Schulen und Kitas aufgerufen sind, Äpfel zu sammeln, zu lagern und weiterzuverarbeiten. Die Rotary Clubs mögen diese Aktion bei Schulen und Kitas bekannt geben und diese bei Interesse finanziell und mit Hands-on begleiten.

Vom 23. bis 25. September findet mit der Rekordbeteiligung von 70 Teilnehmern das RYLA Seminar für junge Menschen mit dem Thema: „Der Euro wird volljährig – und wie steht's um seine Zukunft“ der Clubs Eschborn und Friedrichsdorf statt.

Hinweisen möchte ich schon heute auf den Termin der Distrikt Konferenz 2017: Diese findet am Freitag, den 12. Mai 2017 im Tigerpalast in Frankfurt statt. Anschließend wird sich am Samstag der „Governortag bis ca. 16 Uhr“. Bitte reservieren Sie sich dieses Datum.

Mit herzlichen rotarischen Grüßen

Ihr

Michael von Zitzewitz
Distriktgovernor 2016 / 17

PINBOARD

- ▶ 22.09.2016:
Fachkongress gesundekids 2016
- ▶ 23.-25.09.2016:
RYLA-Seminar: „Der Euro wird volljährig- und wie steht's um seine Zukunft?“
- ▶ 24.09.2016
Werkstatt Werte.Bildung.Beruf
- ▶ 28.09.2016:
gesundekids-Apfeltag
- ▶ 08.11.2016:
Berufsinformationstag
- ▶ 11.02.2016
Distrikt-Halbjahreskonferenz
- ▶ 12.05.2017: Distriktkonferenz
- ▶ 13.05.2016 „Governortag“